

GOBERNADOR REGIONAL Y ALCALDE DE CONSTITUCIÓN

# Autoridades se comprometen para construir cuartel definitivo de Segunda Compañía de Bomberos

**CONSTITUCIÓN.** En una reunión desarrollada en el cuartel provisional de la Segunda Compañía de Bomberos, ubicada en calle Bulnes, el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, y el alcalde Carlos Valenzuela, renovaron su compromiso de avanzar en la construcción del tan anhelado cuartel definitivo para los voluntarios, comprometiéndose los recursos para tal efecto.

La reunión, que contó también con la presencia de los consejeros regionales Raphael Zúñiga y Silvio del Río; el superintendente de Bomberos de Constitución, Álvaro Garrido, y el director de la Segunda Compañía, Alex

Miño, fue convocada para abordar directamente la situación que afecta a los bomberos de la ciudad desde hace años.

## RESPALDO

Álvarez-Salamanca expresó su respaldo al proyecto, señalando que "sabemos que han existido problemas importantes, empresas que quebraron y procesos judiciales pendientes, pero esa es una etapa que queremos cerrar. La idea es retomar este proyecto desde cero, con una nueva licitación a partir del próximo año. El Municipio ya está trabajando en los aspectos técnicos para tener un nuevo diseño, y una propuesta sólida. Como

Gobierno del Maule, vamos a comprometernos con los recursos necesarios, no para este año, pero sí para el 2026, con el objetivo de iniciar la licitación y ojalá adjudicarlo durante el primer semestre".

Por su parte, el alcalde agradeció el apoyo del Gobierno Regional y reiteró la voluntad como administración, de seguir impulsando este proyecto: "Todos unidos para hacer realidad el sueño del cuartel de la Segunda Compañía. Ya contratamos los estudios de ingeniería, y tenemos la convicción de que el 2026 será el año en que este sueño se concrete", dijo.

En este sentido, el director de

la Segunda Compañía, Alex Miño, valoró profundamente los compromisos adquiridos y señaló que "hoy el gobernador

nos ha asegurado que, sin importar la reevaluación y el costo final, los recursos estarán disponibles. Junto al compro-

miso de la Municipalidad, estamos más cerca que nunca de ver nuestro cuartel definitivo hecho realidad".



El encuentro representa una señal de esperanza para los voluntarios y la comunidad, quienes por años han esperado contar con instalaciones dignas, para enfrentar sus labores de emergencia.